

# Märkische Oderzeitung

## Barnim-Echo

Freitag, 17. Mai 2024

### Besucherrekord bei Pflanzenmarkt

**Eberswalde.** Zum 15. Mal trafen sich am Muttertags-Sonntag Gärtner, Hobbygärtner und Händler sowie Vereine zu einem bunten Pflanzenmarkt am Gewächshaus des Forstbotanischen Gartens der Hochschule für Nachhaltige Entwicklung Eberswalde (HNEE). Die Besucher konnten eine Vielfalt an alten und neuen Nutzpflanzen sowie samenfestes Saatgut erwerben und das umrahmende Programm mit Workshops, Musik und Kulinarischem genießen. In diesem Jahr verzeichnete der Veranstalter mit über 2000 die bisher größte Besucherzahl seit Beginn der Veranstaltung.

Der Tag der Sortenvielfalt wird seit 2010 jährlich vom Forstbotanischen Garten der HNEE und der Stiftung WaldWelten in Kooperation mit dem Verein VERN und der Stadt organisiert.

Die Stiftung WaldWelten wurde 2010 als gemeinnützige Stiftung von der HNE und der Stadt Eberswalde ins Leben gerufen. Ihre Schwerpunkte sind die Waldforschung und der Naturschutz, die Umweltbildung und Kulturförderung. Die Stiftung ist offizielles Projekt der UN-Dekade „Bildung für nachhaltige Entwicklung“ und der UN-Dekade Biologische Vielfalt. *red*



Zum 15. Mal trafen sich am Muttertags-Sonntag Gärtner und Händler zu einem bunten Pflanzenmarkt am Gewächshaus des Forstbotanischen Gartens.

Foto: Veronika Brodmann/Stiftung WaldWelten